

Offener Brief der OrdensFrauen für MenschenWürde



An den Generalsekretär der CDU,
Herrn Carsten Linnemann

Angesichts der inadäquaten Äußerungen Ihres Parteivorsitzenden Herrn Merz sind wir fassungslos. Es handelt sich dabei einzig um polemische Halbwahrheiten, wenn behauptet wird, dass AsylbewerberInnen problemlos sofort alle Zahnbehandlungen erhalten würden, während sich bundesdeutsche Versicherte vergeblich um Termine bemühen müssten.

Nicht zum ersten Mal sind wir entsetzt darüber, wie eine angeblich christliche Partei derart an der Würde des Menschen vorbei agiert.

Als Christinnen und Christen sollten wir besonders in diesen Zeiten - wo rechts-populistisches Gedankengut in Politik und Gesellschaft immer präsenter wird - Mitmenschlichkeit leben.

Immer mehr sind wir 'OrdensFrauen für MenschenWürde' auf der Suche nach dem "C" innerhalb der CDU/CSU und legen Ihnen nahe, dieses fiktive "C" endgültig aus dem Namen Ihrer Partei zu streichen!